

# Das Tagebuch von mArtin...

18. April 2018 20:10 Uhr

Es gibt ein Jubiläum, welches mit einem Fahrrad zu tun hat. Wobei das Fahrrad bei diesem Jubiläum eigentlich keine wirklich wichtige Rolle spielt. Dennoch nennt man den Tag »Bicycle Day«. Und zwar deshalb, weil der Chemiker Albert Hofmann Morgen vor 75 Jahren sozusagen LSD entdeckt hat. Mit einer ziemlich hohen Dosis davon hat er einen Radausflug unternommen und danach seine Erlebnisse aufgeschrieben.

Albert Hofmann hat Zeit seines Lebens LSD genommen und ist 2008 im Alter von 102 Jahren verstorben. Hier ist er im Alter von 100 Jahren zu sehen. Mit 100 so auszusehen, das ist echt kein Bemmerl. Ich sollte bald mit LSD beginnen...

(C) mArtin 2024

## Kommentare:

19. 04. 2018 - 17:23 Uhr

fxn

wenn ich jetzt mit LSD beginne kann ich da auch nochz 100 werden ?

19. 04. 2018 - 19:34 Uhr

mArtin

:-) :-) :-)